



# Ensemble à Dijon pour défendre notre hôpital, notre système de Santé.

OoOoO

Tous ensemble dans la lutte le 14 novembre pour être audible par un gouvernement atteint de surdité grave !

A Paris ou dans les départements, les régions, les annonces de rassemblement et de manifestations se multiplient dans lesquels s'impliquent les personnels (dont leurs syndicats appellent à la grève), les usagers, les élus.

C'est l'avenir du service public de santé qui est en jeu. A travers un étranglement financier sans précédent le gouvernement tue sciemment l'hôpital public, en chassant les personnels qui ne supportent plus le mépris qui leur est opposé, tandis qu'ils sont malades de ne pas avoir les moyens de faire convenablement leur métier : prendre en charge humainement les patients !

La Fédération de l'hospitalisation privée se frotte les mains, annonçant pouvoir multiplier les services d'urgences. A quel prix pour la population ? Avec des discriminations financières et/ou géographiques intolérables.

Un signal fort de réinvestissement dans le service public est nécessaire dans le projet de loi de financement de la sécurité sociale en cours de débat au Parlement.

Comment ne pas dire aussi notre tristesse et notre colère devant la fermeture des maternités de Thann et d'Altkich lundi dernier !

Arrêt des fermetures, réouvertures, des lits, du personnel, leur revalorisation : tout cela, nous le crierons toutes et tous ensemble jeudi !

**Localement, nous serons dans la lutte le 14 novembre. Un bus au départ de Montceau sera à votre disposition parking de l'Embarcadère - départ 12H45 - Direction Dijon - Agence Régionale de Santé. (Inscriptions : [webmaster@lecodef](mailto:webmaster@lecodef) - 0618171843**

**12 Novembre 2019**